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 ATA DA 83ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CULTURA E 1 

EXTENSÃO UNIVERSITÁRIA DA FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRÃO 2 

PRETO DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO.  No dia dezenove do mês de abril do 3 

ano de dois mil e vinte e dois, às doze horas e vinte e cinco minutos, reuniram-se pela 4 

ferramenta para videoconferência Google Meet, a Comissão de Cultura e Extensão 5 

Universitária da Faculdade de Direito de Ribeirão Preto, da Universidade de São Paulo, sob 6 

a Presidência da Profa. Dra. Eliana Franco Neme, da vice-presidente Profa. Dra. Cynthia 7 

Rosa Carneiro, do membro titular Prof. Dr. Guilherme Adolfo dos Santos Mendes, dos 8 

membros suplentes Prof. Dr. Caio Gracco Pinheiro Dias e Prof. Dr. Alessandro Hirata. 9 

Também participou a convite a Profa. Dra. Andrea Cristina Zanetti, a Profa. Dra. Cristina 10 

Godoy Bernardo de Oliveira, a Profa. Dra. Marta Rodrigues Maffeis, o Prof. Dr. Nuno 11 

Manuel Morgadinho Santos Coelho, o Prof. Dr. Umberto Celli Junio, o Prof. Dr. Márcio 12 

Henrique Pereira Ponzilacqua, o Prof. Dr. Gabriel Loretto Lochagin, o Prof. Dr. Jair 13 

Aparecido Cardoso e o Prof. Dr. Raul Miguel Freitas de Oliveira e o Representante Discente 14 

Titular João Vitor Santos Ribeiro. Iniciou-se a reunião pelo item da pauta I – ORDEM DO 15 

DIA. 1 PARA APROVAR. 1.1 - Proposta para alteração e adequação das portarias FDRP a 16 

partir dos ofícios Of.FDRP/ATAc 24 (Requerimento do CTA para que seja regulamentada 17 

de modo geral a matéria referente aos cursos à distância) e Of.FDRP/ATAc 25 18 

(Requerimento do CTA para que seja revista a Deliberação FDRP 01/2015, para que a FDRP 19 

passe a dispor de regra com requisitos a serem cumpridos pelos docentes a fim de 20 

coordenarem cursos de extensão), ambos de 15 de março de 2022. Inicialmente, a Senhora 21 

Presidente informou sobre o encaminhamento dos ofícios aos presidentes dos 22 

departamentos para que se manifestem a respeito da proposta exarada pelo Prof. Dr. Caio, 23 

na qual, sugere que os cursos de extensão universitária sejam tratados de forma 24 

departamental e não de coordenação exclusiva do coordenador. O Prof. Dr. Umberto 25 

informou que encaminhou para o Prof. Dr. Caio uma solicitação referente a proposta que 26 

apresentou na reunião extraordinária do dia 07/04/2022. O Prof. Dr. Jair propôs uma 27 

deliberação conjunta para viabilizar a criação dos cursos, bem como que cada docente crie 28 

curso de acordo com sua temática de atuação na FDRP. A Profa. Dra. Cristina sugeriu que a 29 

CCEx pense na regulamentação dos cursos à distância e rediscuta a temática de limite de 02 30 

cursos por docente (aumentar). O Prof. Dr. Guilherme sugeriu que seja criado requisitos 31 

mínimos para cursos pagos (08 horas) e, que seja pensado em pontuações (ranks) por 32 

atividades e formação do professor para possibilitar a apresentação de outros cursos. O 33 
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Prof. Dr. Nuno dispôs que o campo dos cursos EaD precisam ser explorados, mas, para 34 

tanto, será necessária uma estrutura que garanta qualidade e competitividade dos cursos 35 

EaD, bem como que precisam ser claras as contrapartidas dos docentes para as outras 36 

atividades da faculdade que não possuem o mesmo estimulo que a realização de cursos. Por 37 

derradeiro, a Senhora Presidente solicitou aos comparecentes que enviem por escrito à 38 

CCEx, no prazo 10 dias, suas sugestões para criação da normativa dos cursos à distância 39 

com base na Resolução CoCEx, n° 7.897, de 02 de dezembro de 2019, bem como que 40 

apresentem sugestões para alteração da deliberação 01, de 26 de fevereiro de 2015, para que 41 

constem para debate final a ser realizado pela Comissão. Nada mais havendo a tratar, a 42 

Senhora Presidente agradece a presença de todos e dá por encerrada a reunião às treze 43 

horas e cinco minutos. Do que, para constar, eu, Daniel Moises Ferrari, Secretário desta 44 

Comissão, lavrei e digitei esta Ata, que será examinada aos membros presentes na reunião 45 

em que for discutida e aprovada, e por mim assinada____________. Ribeirão Preto, 19 46 

de abril de 2022. 47 


